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  規約     組織図    過去のお知らせ  

  

 

委員長 
 今年度は期間も短く、思うように動くことができ

なかった１年でしたが、保護者の会として気になっ

ていたことが整えられた 1年でした。いや、それ以

上の結果が残せたのではないかなと思っています。

（これも委員のみなさんのおかげです。ありがとう

ございました。） 

保護者のみなさんには、一人でも多くの方に無理

のない範囲で関わっていただきたいと思います。 

 委員を経験すると見える世界が広がります。 

 あんぱと係を経験すると、登下校の危険さが直に

わかります。 

ご多忙だとは思いますが、少しでもお時間のある

時に、気にかけていただけたら幸いです。 

 

 

副委員長 
昨年は、一斉休校があり、子育てや仕事におい

て大変な一年でした。朝、幼稚園の子を送っている

と、コロナ禍であってもシルバーの方が、炎天下や

雨の日でも子供たちのために旗を振る姿がありま

した。ニュース等で高齢者が重症化しやすいと耳に

し、心配する半面、見守って頂き心が暖かくなりま

した。保護者の会も人と人との繋がりを大切に皆さ

まのお子さまの成長を見守っていきたいと思いま

した。微力ながら、一年間ありがとうございました。 

 

会計 
例年とは大きく異なる状況に戸惑いもありまし

たが、皆さんと協力しながら花小を支えることがで

きてうれしかったです。 

また、保護者の会の在り方や、より良い運営につ

いて見つめ直す良い機会でもありました。 

１年間ご協力いただき、ありがとうございまし

た。 

 

 

書記 
今年はできないことがたくさんありました。しか

し、子どものために、保護者のために何かできるこ

とはないか、どうやったらできるか、と皆で足し算

をしていくような１年でした。保護者の会の意義と

は何か、と原点回帰をした良い１年になったと思い

ます。 

 

 

あんぱと 
今年度もお忙しい中、登校時パトロールにご協力

いただきありがとうございました。お陰様で事故も

なく子ども達は安全に登校できました。ただ登校時

危ない場面もありましたので、交通マナーに関して

は今一度ご家庭でもお声かけいただければと思い

ます。 

また、日頃「こども 110 番のいえ」にご協力いた

だいている保護者の方・地域の方には感謝申し上げ

ます。「こども 110 番のいえ」の新規登録は随時募

集中ですので、ご興味のある方は是非保護者委員ま

でお声かけください。 

引き続き、あんぱとの活動に保護者の皆さまのご

理解とご協力をよろしくお願い致します。 

 

新年度保護者の会のホームページ更新は 5月を予定しています。 

本年度も保護者の会へのご理解とご協力をいただき、誠にありがとうございました。 

令和２年度 保護者の会委員会  

あんぱと標語 
できました！ 

児童・学校・保護者
が共通認識できる
ようにあんぱと標
語を作りました。 
学校の廊下にも貼
っていただいてい
ます。ご家庭でもご
確認ください。 

http://cms.kodaira.ed.jp/weblog/files/hanakoganei/doc/4337/97169.pdf
http://cms.kodaira.ed.jp/weblog/files/hanakoganei/doc/4340/97172.pdf
http://cms.kodaira.ed.jp/weblog/index.php?id=hanakoganei&type=2&category_id=555

